

和合のひびき

学校教育目標

「笑顔満点！西根っ子」

～たのしいうれしいみんなの学校～

令和6年5月17日発行

<第5号> 【文責:校長】

交通安全教室 真剣に学習しました。



大仙警察署のお巡りさんや本校見守り隊の皆さんをお招きしました。

5月8日（水）に交通安全教室を行いました。天気が心配されましたが、開始時刻が近づくと空に晴れ間も見え始め、予定どおり実施することができました。大仙警察署のお巡りさんや本校見守り隊の皆さんをお招きして「はじめの会」を開いてから、1・2年生は、学校の周りの道路を実際に歩く「歩行練習」、3～6年生はグラウンドのコースを使って自転車の技能訓練と交差点の渡り方、路肩に停車した車を避けて走行する方法を練習しました。

天候が心配されたため、実技練習は、短い時間で行いましたが、みんないつになく真剣に取り組み、交通安全教室が終わる



真剣に自転車の練習をしました。



1・2年生は、学校の周りの歩行練習です。



3年生は、今年から自転車の練習です。

頃には、とても上手に自転車に乗ったり、道を安全に歩いたりすることができるようになっていました。

そして、交通安全教室から約1週間経ちました。私は、毎朝、校門のそばで街頭指導をしていますが、最近、交通安全教室で学んだことを子どもたちが生かしていると感じます。

道を渡るとき、周囲に気を配り、何回も安全確認をしたり、横断歩道をしっかり手をあげて渡ったりする児童が多くなりました。学校からちょっと遠い登校班と何回か一緒に登校しましたが、見通しのよい道路を横断するときでも、車が来ないかしっかり確認をしたり、また、車が近づいてくると、無理して渡らず、車が通り過ぎるまで、安全な場所で立ち止まっていたりするなど、とても安全に気をつけていることに感心しています。身につけた交通ルールを、これからもしっかりと守ってほしいと思います。

大仙地区交通安全協会様より、全校にかわいい反射材をいただきました。また、大仙警察署様より、1年生に、交通安全のお守りもいただきました。ありがとうございます。



大仙地区交通安全協会

全校オーケストラ 練習しています

4月から、新体制でオーケストラ練習が始まっていますが、この頃は新曲も通して演奏できるようになってきています。また、昨年度末にオーケストラデビューした4年生も、だんだん、きれいな楽器の音色が出せるようになり、子どもたちの上達は、本当に早いなあと感じています。新曲の

曲名は、まだ、秘密ですが、今年も素敵な演奏を発表してくれそうです。お楽しみに。



交通安全教室の中で…

交通安全教室の「はじめの会」の中で、大仙警察署の方から、交通事故から身を守ることについてのお話をしていただきました。とても印象に残ったので、ご紹介します。

道路を歩くときに守ること

- いつも道路の白線の内側を歩くこと
- 道路を渡るときは、左右を何度もよくたしかめること、手をあげて渡ること
- 道路の縁石の上を歩かないこと

自転車に乗るときに守ること

- 3つの左を守ること
(左側を走る、左側から乗る、左側から降りる)
- 前後左右の確認をすること
(自転車に乗る前、乗ってから発進するとき、自転車から降りるとき)
- 横断歩道は、必ず自転車を降りて、歩いて渡ること
- 自分の体格にあった自転車に乗ること
- 自転車の点検をしっかりとってもらうこと

○もし、事故にあってしまった場合は、必ず警察に連絡すること

大丈夫と思っても、後から容態が急変することがあるそうです。私自身も肝に銘じて注意していきたいと思います。



ライトアップ!
西根っ子

省略